

Tagesauflug nach Tírol am 11. September 2024

Busfahrt ab Neukirchen über den Pass Thurn nach Schwaz.

In Schwaz besichtigen wir das Silberbergwerk.

"Die Mutter aller Bergwerke", das größte Silberbergwerk des Spätmittelalters, befindet sich in Schwaz in Tirol. Bis zu 10.000 Knappen suchten und fanden hier vor 500 Jahren Silber und Kupfer und machten die Stadt Schwaz zur größten Bergbaumetropole der Welt! Entdecken Sie atemberaubende Einblicke in vergangene Zeiten.

Bitte beachten: Im Silberbergwerk müssen ungefähr 1.000 Meter zu Fuß zurückgelegt werden. Ebenfalls müssen einige Treppen "überwunden" werden. Personen mit Beschwerden beim Gehen oder Platzangst sollten von einer Teilnahme evtl. Abstand nehmen.

Weiterfahrt ins Brandenberger Tal zum Hotel Gasthof Neuwirt. Hier wartet ein köstliches Mittagessen auf uns.

Die Brandenberger Alpen sind eine Gebirgsgruppe der Nördlichen Kalkalpen in den Ostalpen. Sie befinden sich in Österreich im Bundesland Tirol zwischen Achensee, Inntal und den Bayerischen Voralpen. Die höchste Erhebung der Brandenberger Alpen ist die Hochiss (2299 m ü. A.) im Rofan-Hauptkamm.

Am Nachmittag besuchen wir den "Lustigen" Friedhof in Kramsach.

Der Museumsfriedhof ist ein privates Freilichtmuseum in Kramsach in Tirol, das Grabmälern gewidmet ist. Es wurde vom Kunstschmied und Steinmetz Hans Guggenberger 1965 gegründet. Seine Hauptattraktion sind Eisenkreuze mit humorvollen Sprüchen, die vor allem aus dem deutschsprachigen Alpenraum zusammengetragen wurden.



Nach vielen gesammelten Eindrücken treten wir die Heimfahrt an. Kaffee- und Kuchenpause in Itter.

Preis pro Nichtmitglieder: $\ensuremath{\epsilon}$ 95,00 Preis für PVÖ Mitglieder: $\ensuremath{\epsilon}$ 85,00

Bitte um Anmeldung bis spätestens 10. August 2024 bei Steffi Reiter unter Tel. 0664 1006322 oder bei jedem anderen Funktionär.



